
 

   
 

ATA DA 22ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO XVI PLENÁRIO DO 
CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA – 2ª REGIÃO, iniciada às 19h00min 
do dia oito de novembro de dois mil e vinte e um. Via plataforma de 
videoconferência Google Meet. Presentes à reunião as (os) Conselheiras (os) 
Larissa de Melo Farias CRP-02/14.616; Alda Roberta Lemos Campos Boulitreau 
CRP-02/6.280; Norma Maria de Souza Cassimiro CRP-02/ 5.693; Telma Maria 
Albuquerque Gonçalves de Melo CRP-02/ 6.195; Fernando Augusto 
Albuquerque da Cruz Silva CRP-02/ 18.840; Gioconda de Sousa Silva Lima 
CRP-02/15.423; Mamede Silva Junior CRP-02/ 13.380; Anamaria Faria Carneiro 
CRP-02/ 13.596; Williane Karen de Araújo Farias CRP-02/ 18.119; Daniele 

Cristine Cavalcanti Rabello CRP-02/ 13.123; Ântônio Gabriel Araújo Pimentel de 

Medeiros CRP-02/ 19.999.  Justificativas de ausência: Priscilla Gadelha Moreira 
CRP-02/ 12.904. Dando boas-vindas aos presentes e informando da gravação 
da reunião, a conselheira Larisssa abre espaço de fala para os informes. Pauta 
1) Informes: A Conselheira Secretária, Larissa Farias continua com a fala e faz 
o repasse dos eventos realizados nos meses de setembro e outubro e em 
seguida um repasse sobre as atividades executadas no Conselho Estadual de 
Assistência Social- CEAS. Em seguida o coma palavra a conselheira presidente 
Alda Roberta que comunica que nessa semana acontecerá o 8 Congresso da 
Abramb onde estarão presentes a mesma, a conselheira Priscilla Gadelha que 
apresentará trabalho. O CRP-02 está como instituição apoiadora divulgando o 
evento nas redes oficias da Entidade. Dando continuidade, a conselheira vice 
presidente, Telma Melo, reitera a realização dos pré-coreps e sensibiliza aos 
presentes a participarem do evento e divulgar com a categoria. Finalizado os 
informes a conselheira secretária, Larissa Farias realiza a leitura da Pauta 2) 
CANCELAMENTOS: A Pedido (Pessoa Física):NÍVIA MORGANNA BARROS 
MODESTO DE ALBUQUERQUE FREIRE CRP-02/18066; JULIANA AZEVEDO 
DE ANDRADE ESPECIE CRP-02/21297; ADRIANA ROBERTA PINTO 
RODRIGUES CRP-02/05748. Por diploma (pessoa física): NÃO HÁ PARA ESTA 
PLENÁRIA. A Pedido (Pessoa Jurídica): NÃO HÁ PARA ESTA PLENÁRIA. 
Consulta site da Receita Federal – Baixada (Pessoa Jurídica): GABINETE DE 
PSICOLOGIA  APLICADA DE CARUARU PJ/00205; RJA CONSULTORIA E 
SERVIÇOS PSICOLÓGICOS LTDA PJ/00242; ESPAÇO GERIÁTRICO DOM 
VITAL S/C LTDA PJ/00251; CLINICA DE PSICOLOGIA LTDA  PJ/00284; 
CONSULTÓRIO LÚCIA & TELMO MELO LTDA PJ/00431; TL CONSULTORIA 
& SERVIÇOS PSICOLÓGICOS LTDA PJ/00389. Por Óbito: NÃO HÁ PARA 
ESTA PLENÁRIA. Interrupção Temporária: NÃO HÁ PARA ESTA PLENÁRIA. 
TRANSFERÊNCIAS: EDIVANIA MARTINS DE MELO SILVA CRP-02/25034 

(CRP-13); HILLY CRISTIANE SOARES DE SOUZA CRP-02/25039. O plenário 

referenda os pedidos registrados. Pauta 3) Títulos de Especialista: Verônica 

Almeida Cunha CRP-02/ 21235 Psicologia do Trânsito; Elizete Maria Viana 
Maciel CRP-02/12833 Neuropsicologia; Carmo Alexandre de Sousa Bezerra 
Rocha CRP-02/ 22364 Psicologia do Trânsito; Antônio Batista Silva CRP-02/ 
21636 Psicologia em Saúde; Mariana Angelica de Araújo dos Santos CRP-02/ 
16631 Neuropsicologia; Ana Paula Macena da Rosa CRP-02/ 19970 
Neuropsicologia. Referendados sem ressalvas. Pauta 4) COMORG: Inclusão do 
psicólogo José Paulo de Azevedo Junior CRP-02/ 18075 na comissão 
organizadora do 11º COREP. Aprovado. Pauta 5) Conselho Municipal de 
Política de Igualdade Racial do Recife: A conselheira Gioconda Sousa, 
comunica que o CMPPIR está em fase de elaboração do edital de eleição e que 



 

   
 

o representante atual do Conselho nessa representação informou que a 
Entidade pode concorrer nesse novo mandato e o mesmo tem interesse e 
disponibilidade em continuar. A conselheira pergunta ao plenário se devemos 
continuar nessa representação. O plenário concorda em continuar nessa 
representação considerando a importância do Conselho está presente nos 
espaços de controle social que for possível. Pauta 6) Ebook PSI 60 anos: Com 
a palavra a conselheira presidente, Alda Roberta que cita novamente em plenária 
esse ponto de pauta para reiterar a ideia de criar um ebook virtual em 
homenagem aos 70 anos da psicologia. São várias ideias que se tem em mente, 
no entanto, se faz necessária uma comissão para dar andamento a esse projeto. 
A conselheira Daniele Rabello sinalizou interesse em está junto desse projeto, a 
conselheira Telma e a Técnica de projetos especiais, Fátima Neves. Após 
discussão desse ponto de pauta, não há outros a serem discutidos. Encerrado 
as pautas para essa plenária e nada mais havendo a tratar, a Conselheira 
Presidente Alda Roberta encerrou a reunião às 20:11 min, agradecendo a 
participação de todas (os). eu, Larissa de Melo Farias lavrei a presente ata que 
segue lida, aprovada e assinada por mim representando as/os conselheiras/os 
presentes.  

 

Larissa de Melo Farias 

Conselheira Secretária 

 

 


